



Nombre de la alumna:

**Eligia Mabel Maldonado Domínguez**

Nombre del profesor:

**Cecilia Zamorano Rodríguez**

Materia:

**Enfermería en el cuidado del niño y adolescente**

Nombre del trabajo:

**Súper nota**

Grado y Grupo:

**7mo cuatrimestre "C"**

PASIÓN POR EDUCAR

La Familia como Socializador Primario; La familia dirige los procesos fundamentales del desarrollo psíquico y la organización de la vida afectiva y emotiva del niño



- La ausencia de la autoridad; La familia es, en su estructura, tradición y modo de ser, un campo de autoritarismo.



## El niño y la familia



El niño forma sus primeras relaciones objetuales dentro del seno familiar, estructura su personalidad se siente protegido y seguro; o bien también puede generar sus angustias y sus inseguridades.



La identificación del niño con los padres es muy difícil cuando su identidad es indistinta y contradictoria. En niño, se plasma según las experiencias recibidas de los modelos parentales, así como sus padres han sido plasmados por el condicionamiento familiar infantil.

Los hermanos son las personas con las que compartimos nuestra infancia, adolescencia y nuestra vida familiar, forman parte de nuestro desarrollo y son un punto de referencia para futuras relaciones interpersonales

Desde pequeños, los niños tienen intereses y gustos muy claros, además de la capacidad para establecer relaciones con otras personas.



## El niño y el adolescente

Aspectos de las relaciones La convivencia entre ellos conlleva emociones fuertes y desinhibidas que pueden ser consideradas positivas, negativas o ambivalentes.

Hay un trato diferenciado de los padres con cada uno de sus hijos y de ellos con cada uno de sus padres



• Los factores de riesgo de tipo conductual suelen estar relacionados con «acciones» que el sujeto ha elegido realizar. Por lo tanto, pueden eliminarse o reducirse mediante elecciones de estilo de vida o de conducta.



Los factores de riesgo de tipo medioambiental abarcan un amplio abanico de temas como factores sociales, económicos, culturales y políticos; así como factores físicos, químicos y biológicos.



Factores de riesgo que influyen en la salud del individuo



Los factores de riesgo de tipo fisiológico son aquellos relacionados con el organismo o la biología del sujeto. Pueden verse influidos por una combinación de factores genéticos, de estilo de vida o de tipo más general.



El tabaquismo • Un consumo excesivo de alcohol • Las elecciones nutricionales • La inactividad física • Pasar mucho tiempo al sol sin la protección adecuada • No haberse vacunado contra determinadas enfermedades y Mantener relaciones sexuales sin protección

La socialización es el proceso por medio del cual los niños adquieren conductas, creencias, que son el objeto del aprecio de su familia y de los grupos culturales a los que pertenece.



Medio social, dinámico familiar, formas de producción, etc.

Los miembros de su familia estimulan y premian sus respectivas conductas agresivas y los padres y las madres se muestran incongruentes en su manejo de agresiones, reforzándolos unas veces y otras castigándolos severamente.



La imagen que los niños tienen de sí mismos, influyen muchísimo sus relaciones con otros miembros de la familia, Las madres de los niños que obtienen elevadas calificaciones en los test de autoestima, aceptan a sus hijos, les dan apoyo, se preocupan por ellos y son afectuosas.



La ansiedad es tan desagradable que forma en el ser humano que la padece, mecanismos de defensa, tales como la represión, el desplazamiento, la racionalización

La problemática Cada año mueren más de tres millones de menores de cinco años por causas y afecciones relacionadas con el medio ambiente. El medio ambiente es, pues, uno de los factores que influyen de forma más decisiva en el tributo mundial .



El aire interior y exterior y el agua contaminados, la falta de saneamiento adecuado, los riesgos de toxicidad, los vectores de enfermedades, la radiación ultravioleta y los ecosistemas degradados son factores ambientales de riesgo importantes para los niños, y en la mayor parte de los casos para sus madres también.



## Medio ambiente, flora y fauna



La contaminación del aire en locales cerrados asociada a la utilización todavía generalizada de combustibles de biomasa causa la muerte de casi un millón de niños al año, principalmente por infecciones respiratorias agudas.



El paludismo, cuya amenaza se puede exacerbar como consecuencia de un manejo y un almacenamiento deficientes del agua, viviendas inadecuadas, deforestación y pérdida de biodiversidad, causa la muerte de aproximadamente un millón de menores de cinco años, principalmente en África

## Referencias

**UDS. (2020). Antología de Enfermería en el Cuidado del Niño y Adolescente .**